



L'Europe à ma porte

publié le 16/10/2008 - mis à jour le 22/01/2009

Lors de cette rentrée 2008, profitant de la présidence française de l'Union européenne, un concours académique intitulé, « L'Europe à ma porte », a été lancé pour pousser les jeunes à réfléchir sur l'impact des décisions de l'union européenne sur leur quotidien.

Ce sont les élèves de quatrième qui sont mobilisés depuis la rentrée autour de ce projet puisqu'ils doivent étudier le continent Européen en géographie et les droits des européens en éducation civique mais également parce qu'il leur est proposé un voyage au Royaume Uni.

Pour les aider à mieux percevoir la réalité de l'UE au quotidien, ont été prévues deux interventions de l'association TERA - Maison de l'Europe de la Charente (située à St-Groux près de Mansles) qui est chargée d'aider à la mise en place du concours et plus généralement d'informer les citoyens du département sur l'Union Européenne.

Ainsi le 25 septembre Susana Gonçalves, animatrice de TERA, est déjà venue raconter son expérience dans le cadre du SJE (Service volontaire européen). Les élèves ont ainsi pu prendre conscience des possibilités offertes par l'Union pour étudier, travailler et découvrir un autre pays.

De plus le 24 octobre, lors de la Semaine de l'Europe, une deuxième intervention permettra notamment de faire découvrir aux élèves les étapes de la construction européenne.

Ces actions aideront les élèves à réaliser des diaporamas dans le cadre du concours jusqu'au 17 novembre et peut-être de remporter des prix !

Pour plus d'informations sur le concours se rendre sur le site de l'académie de Poitiers et cliquer sur la rubrique du concours.